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チャーターナイト記念例会

水 谷 元 泰計画委員会委員長

11 月 18 日（木）、鳥取ワシントンホテルプラ

ザに於ける 11 月第 2 例会は、鳥取いなばライオ

ンズクラブのチャーターナイト例会として実施い

たしました。当日はチャーターメンバー 3名のう

ち、岸さん、西尾さんの元気なお姿を拝見し、改

めて我クラブの歴史の長さを感じました。チャー

ターメンバーの皆様においては、創設期の大変な

ご尽力があったからこその今日のクラブの存在を

実感されていることと存じます。長きに亘るライ

オンズ活動の大きな成果に感謝申し上げます。そ

れとは逆に、現在のメンバーの活動に「もの申す」

こともおありのことと存じます。私達が今後も有

意義な活動ができます様、ご指導ご鞭撻を賜りま

すことお願い申し上げます。チャーターメンバー

の今後のご健康とますますのご活躍を、かつ、来

年も盛大にチャーターナイト例会が行われますこ

とを祈念し、拙稿といたします。

新入会員紹介

■鳥取県議会議員　別館
■鳥取市東町 1－ 220
■自宅／鳥取市富安 302 － 8 @ 24 － 0233
 FAX24 － 0233
■血液型／B　■夫人／勢津子
■結婚記念日／ S38.1.5　■趣味／ゴルフ
■推薦者／横山賢二
■所属委員会／環境保全・公衆安全委員会

山
やま

　口
ぐち

　　　享
すすむ

 
Ｓ９．３．５生

横山賢二鳥取日産自動車ñ常務さんのお勧めに

よって歴史と伝統ある鳥取いなばライオンズクラ

ブに入会する機会を得ました。誠に光栄に思って

おります。
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■エフ・エム・エル・サービス　代表取締役
■鳥取市秋里 923 － 7 @ 37 － 1112
 FAX29 － 3688
■自宅／鳥取市美萩野 2丁目 30 番地 @ 59 － 6116
■血液型／A　■夫人／直美　■結婚記念日／H1.6.4
■趣味／バスケットボール、モータースポーツ
■推薦者／加納義信
■所属委員会／ライオンズ情報・インターネット・
　指導力育成・未来ビジョン・PR会報編集委員会

下
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Ｓ４２．５．４生

この度、鳥取いなばライオンズクラブに入会さ

せていただきました、下田でございます。業種は、

登録衛生検査所　エフエムエルサービス　臨床検

査の会社です。臨床検査を柱としまして、調剤薬

局、レントゲン車での巡回検診を行っており、鳥

取東部を中心として、中部地区、兵庫北部、そし

て巡回検診では関西から鳥取まで巡回をしており

ます。また、会員皆様ともご縁が御座いましたら

宜しくお願いいたします。

加納会長より、鳥取いなばライオンズクラブに

対する熱い情熱に負け、そして賛同し入会させて

いただく事となりました。入会したからには精一

杯活動していき、早く諸先輩方にライオンズの一

員として認めていただくよう努力する所存です。

今後共ご指導の程宜しくお願いいたします。

創設者メルビン・ジョーンズの精神と Liberty, 

Intelligence, Our Nation’s Safety のスローガンの

もと奉仕、友愛、自己研鑽につとめることをここ

に誓い申し上げます。

私達人類の終極の目標は平和を希求することで

あります。残念ながら今世界各地で極地紛争、宗

教戦争、テロが続発しておる。一方わが国でも高

度情報化、IT 時代、Net 時代の複雑化する社会

にあって次の時代をになう青少年の非行、犯罪、

想像出来ない凶悪犯罪が多発し、又働く意欲を失

い無気力の若者も多く、将来が不安です。このた

め今教育基本法、道徳教育の見直しが進められて

おりますが、社会全体で支え合うことが求められ

ています。この意味からもライオンズの精神こそ

今求められている活動であると思います。私も先

輩各位のご指導のもと働きたいと思います。

宜しくお願いします。

336－B地区 7R － 1Z、2Z　8ライオンズ
クラブ会長幹事会に出席して

加 藤 明 夫幹事

日時　2004年11月5日（金）18：30～20：30

会場　鳥取シティホテル3F

参加　地区役員及び8クラブ会長、幹事　19名

議題　∏1Z・2Zのゾーン編成について

　　　π合同アクティビティについて

∏について最初に森本RCより挨拶と今までの経

緯が説明された。

次いで1ゾーン8クラブ編成での利点及び不利点

が参考資料として各クラブ会長より意見が述べ

られたがいずれも自クラブとしての意見と言う

より個人としての発言に終始した。

結論として、各クラブへ持ち帰り十分検討する

ようにとの、要請がなされた。

π合同アクトについては砂丘清掃及び岩美LCと

気高LCに付いては近辺の海岸を清掃する案で

今後詳細を詰める。

以上

会議終了後懇親会を行い解散した。
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第二回ガバナー諮問委員会に参加して…

池 原 　 照副幹事

11 月 16 日　鳥取市気高町の浜村ビューホテル

にて、第二回ガバナー諮問委員会が開催されまし

た。当日は加藤幹事が県外出張でしたので、私が

加藤幹事の代役ということで、加納会長と参加し

てまいりました。

私、ガバナー諮問委員会という会議があること

は知っていましたが、それがどんな会議であるの

かは、今期になるまで知りませんでした。我がク

ラブでは、過去にガバナー諮問会議に出席された

方々は多数おられますが、私がそうであったよう

に、ガバナー諮問委員会がどのような会議である

のか知らない方に、ちらっとさわりだけお知らせ

いたします。

ガバナー諮問委員会は、その名称の通り、ガ

バナーが各クラブへ活動状況などを諮問する会議

です。形式は、ZCP がガバナーから提示された

諮問事項を、各クラブの会長へ諮問いたします。

我がクラブは 7R － 1Z へ所属しますので、同じ

1Zに属する鳥取 LCさんと気高 LCとともに、谷

口 ZCPへ 10 項目のガバナー諮問事項に関する回

答を、加納会長がされました。その回答は、谷

口 ZCPよりキャビネットへフィードバックされ、

ガバナーを初めとするキャビネットに我がクラブ

の状況が伝わるわけです。

2004 ～ 2005 年の我がクラブの活動方針が、国

際会長スローガン・地区ガバナーの方針に沿って

いるかどうかを確認することを主目的として開催

されるものです。世界のライオンズクラブが、国

際会長の方針に沿って動いていることがなんとな

く理解できました。

当日は各クラブの会長・幹事をはじめ、森本

RCP、谷口 ZCP、地区委員の方々、各事務局の

皆様の出席があり、災害義援金や 8LC合同ACT

などに関しても話し合われました。その後、懇親

会では、温かな雰囲気の中で和やかに過ごさせて

いただきました。以上、メンバーの皆様へご報告

いたします。

マンスリーレポート集計表（10月） 【7R】

所
属 クラブ名

会員異動 金銭アクティビティ 労力ＡＣＴ

入
会

退
会

今
月

前
月

増
減

物　故 前
期

女
性

出
席
率

月計 累計 月計

件数

累計

件数月計 累計 件数 金額 件数 金額

７
Ｒ̶

１
Ｚ

鳥 取 49 49 48 4 85.0％ 1 14,100 5 35,980 1

鳥 取 い な ば 1 79 80 △ 1 80 1 90.0％ 2 56,040 7 97,557 2 6

気 高 1 29 30 △ 1 30 73.0％ 1 24,000

小計（３クラブ） 0 2 157 159 △ 2 0 0 158 5 82.7％ 3 70,140 13 157,537 2 7

７
Ｒ̶

２
Ｚ

鳥 取 中 央 56 56 57 3 87.0％ 1 17,400 6 77,420 2

鳥 取 久 松 50 50 1 53 72.0％ 2 17,680 6 320,924 2 5

岩 美 13 13 13 1 100.0％ 1 4,005 2 149,005 1

鳥 取 千 代 1 37 38 △ 1 38 3 68.0％ 1 11,400 6 180,580 1

鳥 取 砂 丘 55 55 55 4 82.0％ 4 14,620 2

小計（５クラブ） 0 1 211 212 △ 1 0 1 216 11 81.8％ 5 50,485 24 742,549 2 11

累計（１０４クラブ） 21 19 4,248 4,246 0 5 16 4,245 210 79.1％ 215 12,679,613 713 46,647,195 128 461
ラ
イ
オ
ネ
ス

岡 山 グ リ ー ン 24 24 24 1 4

津 山 16 16 16 1 4

鳥 取 い な ば 24 24 25 1 5

合計（３クラブ） 0 0 64 64 0 65 0 0 0 0 3 13
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10 月ゴルフ同好会便り

富士原貴恵子選手 初優勝なる
横山賢二選手準優勝・矢野信也選手ベストグロス

クラブゴルフ同好会が選手 18 名の参加で午前

9時 50 分に競技スタートしました。台風一過快

晴のなか鳥取 GC砂丘コースにおいて 10 月度の

試合が始まり何時ものように好プレー、珍プレー、

今回も今一歩で優勝出来なかった選手と色々あり

ましたが富士原選手が見事優勝されました。富士

原選手はゴルフ暦において初めての優勝で感激一

杯の様子でした。

順位 氏　　名 GROS HDCP NET
優勝 富士原貴恵子 150 95 55
2 横山　賢二 96 30 66
3 山本　兼由 95 28 67
4 矢野　信也 86 18 68
5 田渕　吉男 98 28 70
6 川田　義忠 92 22 70
7 仁保　統博 80 8 72
8 加納　義信 96 20 76
9 壱岐　昇一 115 38 77
10 山田　　清 94 17 77
11 山本　孝夫 95 18 77
12 森下　堅司 100 22 78
13 田中　康之 88 10 78
14 田中　敏明 91 13 78

順位 氏　　名 GROS HDCP NET
15 西山　　弘 87 8 79
16 西尾吉兵衛 135 55 80
17 神谷　博文 103 18 85
18 藤森　寛義 133 36 97

10 月例会成績表（10月 24日（日）砂丘コース）

ベストグロス賞 矢野　信也
ドラコン　NO　3 山田　　清
　　　　　　　18 神谷　博文
ドラタン　NO　3 山本　孝夫
　　　　　　　18 西尾吉兵衛
ニヤピン　NO　2 仁保　統博
　　　　　　　　7 西山　　弘
　　　　　　　11 加藤　明夫
　　　　　　　16 田中　康之

★11月4日　第877回例会　12：20～白兎会館

（純出席率68.8％　M後率88.8％）

＜幹事報告＞

・ガバナーより台風23号に対するお見舞い状

・7R－1Z・2Z8LC会長・幹事会開催について

日　時　2004年11月5日（金）18：30～

場　所　鳥取シティホテル3F　

出席者　加納　加藤

・第2回ガバナー諮問委員会開催について

日　時　2004年11月16日（火）18：00～20：30

場　所　浜村ビューホテル　ホスト　気高LC

出席者　池原　加納　事務局

・8LC親善ボウリング大会について

日　時　2004年11月26日（金）18：30～

場　所　スターボウル　ホスト　鳥取LC

参加者　粟嶋　池原　井上　須谷　田渕　安田

　　　　山田　安岡

＜委員会報告＞

・計画…11月第2例会CN記念例会

日　時　2004年11月18日（木）例会18：00～

18：40　祝賀会18：45～20：00

会　場　鳥取ワシントンホテル登録料　2000円

・環境保全…「袋川 in 2004　ボランティア除草

作戦」実施について

日　時　2004年10月23日（土）9：00～11：00

場　所　新橋～智頭橋　

参加者　県22名　市33名　商工会議所青年部10

名　青年中央会2名　町内会6名　城北

高校13名　醇風小学校2名　ボーイス

カウト5名　袋川をはぐくむ会10名　

L25名　LS7名　LB2名

・レオ・YE…鳥取こども学園もちつきについて

日　時　2004年12月5日（日）9：00～

場　所　鳥取こども学園
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理事会だより－（11月）事務局だより
議題

①第51回地区年次大会代議員について　　　承認

②新会員について　　　　　　　　　　　　承認

③例会皆出席、実出席について

上記の件について、委員会としては、実出席

と、皆出席については、区別せず、表彰につ

いては、12月～6月の実出席者、皆出席者を表

彰する旨提案があり、検討した結果承認とする

が、会長よりわずかでも何か贈ってはという提

案があり、委員会にて再度検討する事とする。

承認

④3ヶ月連続例会委員会欠席者について　

出席委員長より、3ヶ月連続例会欠席者（メー

キャップ後）については、スポンサーから連絡

してもらっているが、スポンサーがいない場合

もあり、会長から手紙等にて、例会出席を奨励

することが提案され審議の結果、承認とする。

⑤クリスマス家族例会について　　　　　　承認

⑥「袋川 in 2004　ボランティア除草作戦」決算

報告書　　　　　　　　　　　　　　　　承認

⑦鳥取こども学園もちつき予算訂正について

先月の理事会にて予算案9万円が承認された

が、もち米が例年より高くなっているので、年

度当初予算10万円に戻してほしいという提案が

担当理事よりあり承認される。

⑧7R－1Z・2Z8LC合同アクティビティについて

11月5日開催の8LC会長幹事会にて、上記の件

については、砂丘や海岸等地域の清掃活動を一

斉に実施することとし、各クラブで検討すると

いうことで審議の結果承認とする。

⑨1Z・2Zゾーン編成について

⑧と同様の会議の中で、1Z3クラブ、2Z5クラブ

の不均衡を受けて、今後の編成について審議し

た結果、1Z8クラブとするか、1Z4クラブ、2Z4

クラブとするか、もう一度クラブに持ち帰り

検討することとなったことが、会長より説明さ

★11月11日　理事会　18：30～白兎会館

理事16名　委員会2名　出席

・アイドリングストップ運動に関する意見交換会

開催について

日　時　2004年11月9日13：30～16：00　

場　所　鳥取県庁会議室

出席者　加納　山田　山根　平野　粟嶋　北本

　　　　渡邉　県4名

・第51回336－B地区年次大会予備登録について

日　時　2004年4月17日（日）

代議員会9：00～10：00　於．アクティブライ

フ井原　大会式典10：30～12：30　於．井原市

民会館　午餐会13：15～14：45　於．井原市民

体育館

・記念ゴルフ大会

2005年4月16日（土）7：30スタート

於．井原ゴルフ倶楽部　登録料　5000円

・年次大会前夜祭

2005年4月16日（土）18：30～

　於．井笠地域地場産業振興センター5F

　登録料　8,000円

★11月18日　第878回チャーターナイト記念例会

18：00～鳥取ワシントンホテルプラザ

（純出席率75.3％）

※チャーターメンバースピーチ

※チャーターメンバーへ記念品贈呈

※2003～2004年度クラブ会長優秀賞伝達　

矢野信也

※前会長、前幹事へ感謝状授与

※内孫誕生祝贈呈　矢野信也

※協議事項

・例会皆出席者（12月～6月）表彰について

＜幹事報告＞

・第51回地区年次大会代議員について

壱岐　池原　加納　山本孝夫　田渕　山田

加藤

・第44回東洋・東南アジアフォーラムについて

日　時　2005年10月7日（金）～10日（祝日）

場　所　仙台　★積立アンケート依頼

＜委員会報告＞

・計画…クリスマス家族会について

日　時　12月16日（木）例会18：00～18：20

　　　　家族会18：30～20：30

会　場　白兎会館

※アンケート提出願います。
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◎12月誕生祝…7日加納　10日中井　14日渡邉　

矢野　17日石谷　25日西尾　

◎12月結婚記念日ライオン…5日壱岐　6日山本兼

12日神谷

◎同好会だより

・クラブゴルフ　10月24日（日）　於．砂丘

優勝　富士原貴恵子

・12月のクラブゴルフは、12月12日（日）　砂丘

9：00スタート

れ、審議の結果、当クラブとしては、1Zの意

向として、昨年より出されている1Z8LCを支持

することとし、クラブ間での話し合いでは、結

論が出ないので、諮問委員会等で、RCに対し

て、キャビネットへ必ず意見を上げてもらうよ

う依頼することとする。

⑩次回12月理事会は、拡大理事会とし、会場を変

更し、委員長にも参加してもらう。

　日　時　2004年12月9日（木）18：30～

　場　所　丸茂

（11月4日臨時理事会）

議題

①豊岡・出石地区の水害義援について

10月29日開催の7R－1Z・2Z8LC会長会にて、

上記の件について、8LCで会員1人当り500円の

お見舞金を集めることとし、11／5までに各ク

ラブ各ZCに送付し、RCがまとめて、336－D地

区キャビネットへ送付することがまとまり、各

クラブにて検討することとなったことが、会長

より説明され、審議の結果承認とする。

11月第1例会（4日）

・有志一同…岸先生に10年来、お世話になってい

る千代川河畔の“あゆといもたきの会”にメ

ンバー13名参加し、鮎の塩焼き、いもたき鍋、

揚物と青山のうどんと岸先生プレゼントの逸

品“家老寿司”を心ゆく迄頂きました。会場

は300人収容で8／27～9／25の毎週金・土曜日

オープンです。雨天も開店しています。来年も

毎日タクシーで送迎して頂き楽しみたいと思い

ます。寸志をドネーションします。

・砂田典男…上位リーダーシップセミナーに推薦

して頂き、貴重な経験が出来ました。有難うご

ざいます。

・富士原貴恵子…この度、10月24日のゴルフ会に

於いて、輝かしい優勝を致しました。

・仁保統博…10月11日から14日の4日間の日程で弊

社中国の会社、唐山日昇工具有限公司の第二期

工場棟と設備の増設完成視察に行ってまいりま

した。その時同行していただいたメンバーが矢

野さん、粟嶋さん、田渕さんでした。友情に感

謝です。唐山日昇工具有限公司の規模は社員数

100名で3交代24時間工場は動いています。これ

らについて10月の例会において矢野さんからコ

マーシャルをして頂いたと聞きました。貴重な

例会時間をいただき皆様有難うご座いました。

・加納義信…10／23（土）袋川ボランティア除草

作戦を実施いたしましたところ大勢の人に参加

していただきました。御苦労様でした。この状

況がテレビで放映されましたのでドネーション

します。

・森田勝憲…11月1日に新鳥取市が誕生しまし

た。9市町村の合併に伴い公印の一部を受注

しました。その件でNHKより取材の依頼があ

り、作成する姿とインタビューがテレビで放映

され、又ラジオでも放送されました。宣伝効果

になると思い引受けましたが逆効果もあり、考

えの甘さを実感しております。「出る杭は打た

れる」という諺を思い出します。今後共よろし

くお願いします。

・水谷元泰…少し前になりますが、山陰経済レ

ポートに中国楽膳料理についてのレポートが掲

載されました。毎回、司会進行をお願いしてい

る八百谷和子さんの紹介と共に記事が掲載され

ました。皆様に支えられながら今後も努力して
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　336 － B地区
　第 6回 LSC合同例会参加報告

加 藤 貞 子幹事

第 6回ライオネスクラブ合同例会が 11 月 16 日

（火）、倉敷チボリ公園・アンデルセンホールで、

受付 10：00 ～ 10：40、例会 11：00 ～ 12：00、

昼食12：00～13：00の日程で開催されました。少々

空模様を心配し乍ら 7時 20 分鳥取を出発しまし

た。1時間も走りますと空は晴れ渡り心も軽やか

になりクラブの話題、世間話し等々賑やかにあっ

と言う間に会場に着きました。

来賓は 336 － B地区地区ガバナー L中島順三、

1R － RCPL 内山三郎、1R － 3Z － ZCPL 桐野紘

武、女性会員増強・ライオネス委員長 L浅桐英

男、岡山グリーンライオンズクラブ会長 L山口

謙象で来賓各位の御挨拶を聞かせて頂き色々と

考えさせられ勉強になりました。地区ガバナー L

中島順三は原点に帰りきめ細やかな奉仕を考える

お金をかけなくとも体を動かす奉仕を考えようと

話されました。又会員増強と共に会員維持を務め

る努力をしましょうと話されました。岡山グリー

ンライオンズクラブ会長 L山口謙象は戸籍上の

年齢でなく外に目をむけ若々しくあって欲しいと

話されました。私共も当初から地域に密着したき

め細やかな奉仕を目標として参りましたので意を

強く致しました。その後の各クラブ幹事報告でも

話されましたが私共も会員の高齢化を受けとめて

考えて行かなければいけないと思いました。津山

ライオネスクラブは親クラブと合同で資金獲得の

為にバザーを行っていると報告されました。岡山

グリーンライオネスクラブは歌三味線踊りで老人

ホーム等を慰問をすると話されましたが、これは

残念乍ら真似は出来ません。

引き続きアンデルセンホールでの懇親会でした

ので、デンマークでの旅情気分で昼食を頂きまし

た。秋の陽がふりそそぎ紅葉の美しいそして花々

が咲きほこるチボリ公園を散策し、予定通り 6時

前に無事鳥取に着きました。参加者は LS 粟嶋、

LS 壱岐、LS 奥田、LS 影井、LS 小澤、LS 砂川、

LS 田中、LS 谷口、LS 宮本、LS 矢野、LS 加藤。

皆様早朝より御苦労様でした。

参ります。来年も夏から秋にかけて開催予定

ですので、おいしくて楽しい中華料理を召し上

がって下さい。

11月第2例会（18日）

・矢野信也…会員の皆様の御支援により会長を勤

めることが出来ました。その上、感謝状まで頂

きありがとうございました。

・安田　勤…一年間会長、会員の皆様の協力で勤

めさせていただきました。有難うございまし

た。今日までの汗と涙は、あすのちからの糧に

なる。

・矢野信也…やっと孫（男子）が出来ました。御

祝ありがとうございました。

・林　憲二…鳥取演劇集団第44回定期公演が11月

27日、28日に県民文化会館小ホールで行われま

す。一応役者として出ますので、もし時間があ

りましたら見に来て下さい。よろしくお願いし

ます。
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岡山グリーン LSCの会員の皆様と一緒に ガバナーも参加して「また会う日まで」

◎11月12日　第239回例会　14：00～白兎会館

・会長挨拶

・「袋川 in 2004　ボランティア除草作戦」参加

報告

日　時　10月23日（土）9：00～11：00

　　　　於．新橋・智頭橋　両岸

参加者　粟嶋　奥田　影井　加藤　宮本

　　　　矢野　横山

・国際協会336－B地区第6回LSC合同例会

日　時　2004年11月16日（火）例会11：00～

12：00　昼食12：00～13：00　自由行動13：00～

場　所　倉敷チボリ公園アンデルセンホール

登録料　3,000円　集合場所　鳥取駅南口

集合時間7：20　出発時間7：20（貸切バス）　

鳥取駅着18：00頃

※当日は、LSバッチと名札をつけて下さい。

・第51回地区年次大会予備登録について

日　時　2005年4月17日（日）式典10：30～

12：30（会場　井原市民会館）午餐会13：15～

14：45（会場　井原市民体育館）

登録料　9,000円　締切日2004年12月1日

・影井久江…20周年記念例会皆様のおかげで無事

終りました。

・矢野桂子…11月5日　初孫男児　午後6時56分　

体重3050g　無事誕生致しました。やっと…じ

じばばになりました。先輩のライオネスの皆

様、御指導よろしくお願い致します。ドネー

ションさせて頂きます。



表紙写真説明

’04.11.18　第 36 回記念例会が、鳥取ワシントンホテルプラザで開催されました。
声高らかに、チャーターメンバーの西尾さんの力強いライオンズローアです。

12 月 行 事 予 定
○クリスマスの行事
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　　　　鳥取県不動産会館 3F　@22-6860
　　　　メールアドレス inaba-lc@hal.ne.jp

例会日　毎月第 1 ･第 3 木曜日　12 時 20 分

例会場　鳥取市末広温泉町 556 番地
　　　　@23-1021　白兎会館
会　長　加 納 義 信
　　　　鳥取市賀露町北 4丁目 24 番 10 号
　　　　@28-9638
幹　事　加 藤 明 夫
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責任者　鳥取市扇町71番地ビエンドビル2F
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印刷　株式会社鳥取平版社

11 月 20 日「編集委員会の日」の朝です。日本海

新聞に中学生の入選作文がのっていました。若者

らしい良い作文でしたが、文中親に怒られた先生に

怒られたの句が少々気になりました。“しかられる”

この言葉を日本語から消してしまったのでしょう

か。意図的だとすれば、最近の世相から見てぞーっ

とします。怒るのは動物の自然現象ですが、しか

るのは人間特有の文化と知恵が背景にあります。最

近NHKのアナウンサーも親におこられたと堂々と

いっていました。親も教師も子供をしかってさとせ

る力量をもってもらいたいものです。

PR・会報委員会　西尾吉兵衛

（鳥取中央 LC例会）

（鳥取久松 LCクリスマス例会）

天皇誕生日

LSC 第 230 回

（鳥取千代 LCクリスマス例会）

（鳥取 LC ･鳥取中央 LCクリスマス例会）

第 880 回クリスマス例会

鳥取こども学園もちつき

クラブゴルフ

（岩美 LC ･気高 LC例会）

（鳥取砂丘 LCクリスマス例会）


